



**RUHE!**

**Leider sind unsere Bauarbeiten  
nicht zu überhören.**



**Ausbau- und  
Neubaustrecke  
Karlsruhe-Basel**

**Gleisarbeiten in Niederbühl  
15. Januar bis 7. Februar 2022**

Sehr geehrte Anwohner:innen,

der Rohbau der Weströhre ist fertiggestellt. Auf 700 Meter Länge verlegen wir darauf die Gleise der Rheintalbahn. Das schafft die Voraussetzungen, damit wir die Oströhre in offener Bauweise wiederherstellen können.

In den **Nächten von Samstag/Sonntag, 15./16. Januar, und Sonntag/Montag, 6./7. Februar, jeweils zwischen 21 und 7 Uhr**, laden wir die neuen Gleise ab. Durch den Einsatz eines Zweiwegebaggers, einer Lok und von Kleingeräten kann es zu Beeinträchtigungen durch Lärm kommen. Für den entstehenden nächtlichen Lärm bitten wir um Entschuldigung.

Der Betrieb auf der bestehenden Rheintalbahn läuft während der Arbeiten uneingeschränkt weiter. An Ostern 2022 binden wir die verlegten Gleise an die Rheintalbahn an. Über die Arbeiten informieren wir Sie wieder frühzeitig.

Ihre Deutsche Bahn  
Karlsruhe, 7. Januar 2022



**Internet  
E-Mail**

[www.karlsruhe-basel.de](http://www.karlsruhe-basel.de)  
[kontakt@karlsruhe-basel.de](mailto:kontakt@karlsruhe-basel.de)



**Kofinanziert von der  
Europäischen Union**